
 
 
Einführend wies der Vorsitzende Abg. Smielick darauf hin, dass der Funktion des Waldes im 
Rhein-Sieg-Kreis eine hohe Bedeutung zukomme. Im Rahmen des Projektes „chance Natur“ 
werde künftig ein verstärkter Austausch mit den Forstbehörden nötig sein. 
 
Im Anschluss informierte Herr Schölmerich über die verschiedenen Funktionen und 
Bewirtschaftungsmöglichkeiten von Waldflächen. Die Präsentation ist der Niederschrift als 
Anhang 5 beigefügt. 
 
Abschließend wies der Vorsitzende Abg. Smielick darauf hin, dass das Waldkulturerbe bewahrt 
werden müsse. Nur durch ständige Pflege könne dies erreicht werden. 
  


